

Las universidades uruguayas se incorporan al portal de Universia

CIBERP@IS

Las universidades uruguayas se han incorporado al portal Universia, que reúne ya a 800 universidades de 11 países latinos: Argentina, Brasil, Chile, Colombia, España, México, Perú, Portugal, Puerto Rico, Uruguay y Venezuela.

El sitio ofrece un buscador de carreras, donde se puede encontrar información sobre los requisitos, duración y características de las carreras técnicas, de grado y posgrado que se imparten el país. Además, la biblioteca de recursos de aprendizaje Universia permite acceder a recursos catalogados por áreas y acceso libre a más de 850.000 recursos docentes. En sus cinco años de funcionamiento, Universia se ha convertido en un espacio de encuentro para la colaboración y el desarrollo de proyectos conjuntos entre las universidades iberoamericanas, actuando cada vez más como una Red de apoyo para los docentes, investigadores, doctores y estudiantes, colaborando en la difusión de las nuevas tecnologías de información y comunicación.

La página registra más de 65 millones de páginas vistas al mes y 3,5 millones de usuarios registrados.

UNIVERSIA: www.universia.net